

LA CATEDRAL DE SEVILLA ACOGE LA BODA DE SERGIO RAMOS Y PILAR RUBIO

En enlace comenzará a las seis de la tarde, pero desde una hora antes los invitados empezarán a llegar al templo Gótico

El 15 de junio es el día elegido por Sergio Ramos y Pilar Rubio para darse el `sí quiero`. La ceremonia tendrá lugar a las seis de la tarde en la Catedral de Sevilla, aunque los invitados empezarán a llegar una hora antes para poder sentarse tranquilamente en los asientos del templo religioso. Se esperan unos 400 invitados, aunque algunos de ellos irán directamente a la finca donde se celebrará el banquete nupcial y la posterior fiesta con actuaciones musicales de Marc Anthony y AC/DC.

El capitán del Real Madrid nació en la localidad sevillana de Camas y ha querido que sea en su tierra donde selle su amor con la madre de sus tres hijos. Para su boda en la Catedral apenas ha tenido que pagar 175 euros, un precio

muy asequible teniendo en cuenta los gastos que está realizando con las actuaciones musicales y el parque de atracciones que ha instalado en su finca para que todos los invitados se lo pasen en grande.

La boda de Sergio Ramos y Pilar Rubio es uno de los grandes acontecimientos del año en nuestro país, dada la popularidad de ambos contrayentes y el gran número de famosos que asistirán al enlace. Gran parte de la plantilla del Real Madrid y de la Selección Española de fútbol se darán cita para brindar por la felicidad de la pareja.